

## 11. Pokal des Präsidenten 2013

Bleckendorfer Teilnehmer gewinnen 4 Pokale !

Die Bürgerschützengilde Barby war zum 11. Mal Ausrichter des Präsidentenpokals des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt. Um die Platzierungen in den 3 Vorderladerdisziplinen traten 20 Teilnehmer aus 5 Vereinen an. Ausgetragen wird der Pokal in den Vorderladerdisziplinen Perkussionspistole, Perkussionsgewehr und Perkussionsfreigewehr in der Einzel- und Mannschaftswertung.

Das größte Starterfeld war die Disziplin Perkussionsgewehr mit 14 Teilnehmern. Hier siegte der Bleckendorfer Eike Schmalwasser mit 138 Ringen vor dem Nienburger Volker Gehrman mit 136 Ringen. Nach mehrjähriger Pause präsentierte sich Eicke Schmalwasser wieder mit guter Schießleistung.

Andreas Wiegand vom Weißenfelser Traditionsregiment belegte mit 133 Ringen den 3. Platz. Die Mannschaftswertung sicherten sich die Schützen vom Schützenverein Bleckendorf Egel mit 395 Ringen vor der Nienburger Mannschaft die 383 Ringe erreichte.

In der Disziplin Perkussionspistole traten 7 Teilnehmer an den Start. Hier sicherte sich der Nienburger Henry Hohmann Platz 1 mit 134 Ringen vor dem Löbejüner Schützen E.-Peter Hofmann mit 125 Ringen. Volker Brabant vom gastgebenden Verein wurde Dritter. Sieger in der Mannschaftswertung wurden die Schützen von der Bürgerschützengilde Barby.

Alle Platzierungen in der Einzelwertung und Mannschaftswertung Freigewehr gingen an die Bleckendorfer Schützen. Wilfried Ortfeld belegte mit 124 Ringen Platz 1 vor seinen Vereinskameraden Schmidt und Paarmann. Sie belegten auch Platz 1 in der Mannschaftswertung.

Viele Teilnehmer am Präsidentenpokal haben dieses Wertungsschießen genutzt um nochmals ihre Leistung vor der Landesmeisterschaft zu überprüfen. Den Barbyer Organisatoren Dank für die Durchführung des Pokalschiessens.

Landsreferent  
Eberhard Marek